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Yo opino que eso está mal por que los afectados seríamos nosotros ya que ustedes y el
gobierno prohibiría varias cosas y las sumas de dinero que pagaríamos sería muy elevada dudo
que alguna persona con necesidades pueda llegar a pagarla. ;) 


